
Junta de Gobierno del INDEM
da  visto  bueno  al  proyecto
Los Cabos United

FOTO: Ayuntamiento de Los Cabos

San José del Cabo, Baja California Sur (BCS). A través de un
boletín de prensa por parte del Ayuntamiento de Los Cabos se
informó que, por unanimidad de votos, fue aprobado uno de los
asuntos a tratar relacionado con la presentación y exposición
de motivos del equipo profesional de fútbol Los Cabos United
durante la 2da Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno
del Instituto del Deporte del Municipio (INDEM) de Los Cabos,
lo  que  permite  al  club  hacer  uso  de  las  instalaciones
deportivas  llevando  una  calendarización  adecuada.

Al respecto, el representante del presidente municipal Oscar
Leggs  Castro  y  secretario  general,  Ariel  Castro  Cárdenas,
manifestó su total apoyo a todos los proyectos que de alguna
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manera vienen a retribuir en todos los sentidos al destino, ya
que generan identidad, promoción e inspiración en las nuevas
generaciones, por lo que celebró ser parte de esta nueva etapa
en  la  vida  deportiva  del  fútbol,  sobre  todo,  por  lo  que
representa en el rescate a los valores de la mano de políticas
públicas por parte del Gobierno de Los Cabos.

Por  su  parte,  el  IX  regidor  y  presidente  de  la  Comisión
Edilicia de Educación, Cultura, Recreación y Deporte Linze
Rodríguez  González,  agradeció  la  presencia  del  director
deportivo  Héctor  Padilla  y  del  embajador  del  equipo  y  ex
seleccionado  nacional  de  fútbol  Jorge  Campos  al  traer
este  proyecto  que  se  espera  deje  huella  a  Los  Cabos.

Finalmente, el director deportivo del equipo profesional de
fútbol Los Cabos United Héctor Padilla, expresó su emoción
porque  a  partir  de  ahora,  el  equipo  ya  cuenta  con  una
casa permanente en el estadio Don Koll que se convertirá en la
unidad deportiva más familiar de todo el país, concluyó el
boletín de prensa.


